
第 2回（仮称）上里スマート IC 地区協議会 議事録（要旨） 
 
１．開催日時 平成 26 年 3 月 14 日（金）午後 2時～午後 3時 
 
２．開催場所 上里町役場 4階 協議会室 
 
３．出席委員 18 名（別紙参照） 

 
４．議事 
議案第 1号 （仮称）スマート IC の名称案について 
議案第 2号 （仮称）上里スマート IC 事業進捗及び今後の事業工程予定について 
議案第 3号 その他 
 

５．内容 
（１）あいさつ 
〈町 長〉 平成２４年４月１７日に国土交通大臣から連結許可が下り、スマート IC 設 

置に向けて、基本協定書、工事請負協定書の締結を行い、詳細設計も今年度に完
了しました。また、用地取得事務も進めており、年度末には確保できるものと考
えています。 
上里サービスエリア周辺地区では、産業団地の分譲開始により２社の企業進出
が決定し、この２月には１社が操業を開始しています。供用開始に期待を寄せて
いるところであり、本日の協議をよろしくお願い申し上げます。 

 
（２）出席者紹介 
〈事務局〉 委員及び委員代理のご紹介。 
 
（３）議事 
 〈事務局〉 協議会規約第８条第１項の規定により、会長が会議の議長となることから、

上里町長を議長といたします。 
 
○ 議案第 1号 
（仮称）上里スマート IC の名称案について 
〈議 長〉 （仮称）上里スマート IC の名称案について議題とします。 
〈事務局〉 （仮称）上里スマート IC の名称案についての説明を行います。 

「仮称」を除いた「上里スマートインターチェンジ」という名称案としてご 
審議いただきたい。 

〈委 員〉 先行事例にはスマート IC 名に SA や PA と付いているものがあるが、既存 IC 
との区別がつくように SA・PA を残しているというような理解でよろしいか。 



〈事務局〉 そのとおりでございます。 
〈委 員〉 今回は仮称を取って上里スマート IC とすることは基準に照らして適当と考 

えてよろしいか。 
〈事務局〉 そのように考え、提案申し上げた。 
〈委 員〉 他に意見なし。 
〈議 長〉 提案をされました、名称案でよろしいか。 
〈委 員〉 一同承認。 
 
○ 議案第 2号 
（仮称）上里スマート IC 事業進捗及び今後の事業工程予定について 
〈議 長〉 （仮称）上里スマート IC 事業進捗及び今後の事業行程予定について議題 

とします。 
〈事務局〉 （仮称）上里スマート IC 事業進捗及び今後の事業行程予定について説明を 

行う。 
〈委 員〉 ３点の質問をさせていただく。１点目は、周辺地区整備事業進捗状況をお尋

ねしたい。県道へ取り付く町道２４８０号、確かリバーサイドロードという名
称だったと思うが、これは現在、工事をしているという理解でよろしいのか、
これはいつごろできるのかを教えていただきたい。また、県道との交差は右折
レーンが作られているのか。 

〈事務局〉 進捗状況について、スマート IC供用開始前に産業団地の関係があるためア
クセス道路を先行して工事を実施していること、町道２４８０号と県道との交
差は右折レーンが新設されることを説明する。 

〈委 員〉 ２点目ですが、ボックスカルバートの部分が変わり道路縦断線形が変わった
という説明があったが、変更等による基準上の問題はないのか。 

〈事務局〉 カルバートボックスが入ることによって高さが少し高くなり縦断変形がある
が、これは基準の中で納まります。また、それに伴い若干事業費の変更があり
ますが、当初実施計画事業費の範囲内で対応できるものと考えます。いずれも、
問題はありません。 

〈委 員〉 ３点目は、今後、平成２７年１２月の供用開始に向けて、名称が正式に決ま
って公表の時期が近づいたら、県との連携を十分とって頂きたい。これはお願
いです。 

〈事務局〉 最終的には機構の方で名称決定されますが、こちらに連絡があり次第、県に
連絡をさせていただきます。また、同時期に地区協議会の皆様にもお知らせを
いたします。 

 
○ 議案第 3号 
その他 
〈事務局〉 協議会規約第８条第４号について説明。会議は原則非公開とし、協議会の承 



認を得て会議資料及び会議録を公表する。会議資料については会議の次第、協
議事項１の名称案、参考資料の１、協議会規約については公表したい。経過報
告と事業進捗状況の資料につきましては事業の進展の兼ね合いもあり当分の間
非公表扱いとさせていただきたい。会議録についても、要旨をまとめたものを
公表させていただきたい。 

〈議 長〉 ただいまの事務局からの説明についていかがか。 
〈委 員〉 会議資料及び会議録の公表を請求するのは個人であるか団体であるか。 
〈事務局〉 広くホームページに掲載をさせていただき、どなたでも閲覧が可能です。 
〈委 員〉 了解した。 
〈議 長〉 この取り扱いでよろしいか。 
〈委 員〉 異議無し。一同承認。 
〈議 長〉 円滑な議事にご協力いただき、感謝申し上げ、議長の任を解かせていただき

ます。 
 
〈事務局〉 以上で、第 2回（仮称）スマート IC 地区協議会を終了いたします。 


